



**ささぶえ**

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

竹島小学校 学校だより

2024年9月2日(月)

No.12 文責：太宰

## 子どもたちの元気な声とともに、2学期がスタートしました！

45日間の夏休みが終わりました。今年も長い夏休みでしたが、とにかく暑かったですね。外で遊ぶ機会は少なかったと思いますが、子どもたちはどのような夏休みを過ごしたのでしょうか？事故や病気の連絡がないことが何より安心しました。きっと、それぞれのご家庭で充実した時間を過ごせたことと思います。音楽や水泳の練習以降会う機会も減り、久しぶりの子どもたちの姿は、少したくましくなったように見えます。気持ちを切り替えて、今日から一緒にがんばっていきましょう！



さて、これから始まる2学期は、「知・徳・体」の調和を育む学習や体験活動が多く、心身ともに成長する学期です。主な行事は、陸上記録会(5・6年生)、音楽祭、いも焼き遠足、マラソン大会、各種文化展などです。それぞれの行事の目標に近づくために努力を積み重ね、一人ひとりの持っている個性や能力が発揮できるよう、取り組んでいきたいと考えています。

保護者の皆様におかれましては、夏休みの愛校作業にもご協力いただき、ありがとうございました。草引き、溝掃除、ペンキ塗り、資源回収等にお力をお貸しいただき、本当に感謝申し上げます。おかげで、2学期のスタートを気持ちのいい環境で始めることができます。2学期も多忙な毎日だと思いますが、1学期同様、本校の教育実践にご理解をいただきまして、ご支援ご協力のほどよろしく願います。



夏休み中の愛校作業に参加していた保護者やご家族の皆様、ありがとうございました。本当に助かりました！  
また、校庭の草刈りや花壇の手入れ等、ご支援に感謝申し上げます。

### ❖ 充実した2学期に❖

今日の始業式では、子どもたちに2つのお願いと、年度当初に話した「みんなでやろう3つのこと」について話しました。

#### お願い①

##### 「人の話を最後まで聴く」

・人は言葉を交わし会話をすることで、相手を知ることができます。話している人の方を向き、内容を理解しながら聴けるようになります。

#### お願い②

##### 「積小為大」毎日の小さな努力の積み重ねが大きな成果につながる

・1学期の終業式で話したことです。自分でやったことは必ず自分の力になります。2学期は実行して成長する学期です。みんなで取り組んでいきましょう。

#### みんなでやろう3つのこと

「あいさつ、返事、反応」

「いろいろなことに挑戦する」

「人のいいところを見つける」



### ◆お知らせ◆

事後報告となりますが、井沢団地の区長さんから飲み物の寄付をいただいていた。本数の関係で、夏休みの水泳の特別練習に参加した5・6年生に配りました。飲み物を受け取る5・6年生は嬉しそうでした。練習をがんばってよかったです。本当にありがとうございました。

9/3~9/6 午前中まで  
2階ホールで開催  
いつでもどうぞ☆

竹島小スローガン「**た**くましく **け**んこう第一 **し**っかり学び **ま**じめにコツコツがんばる子」

## 四万十市・三原村小学校水泳記録会の結果

7月30日に上記水泳記録会が行われ、5・6年生が参加しました。6月以降の水泳の授業や夏休みの特別練習に取り組んできました。練習がきつい時もあったと思いますが、記録会では成果を発揮し、それぞれの出番で泳ぎ切って素晴らしかったです。また、友だちを応援する姿もステキでした。中央区の結果が届いたのでお知らせします。上位6位までが入賞となります。

☆7月30日安並室内プールにて開催 【敬称略】

種目	5年			6年		
	名前	記録	順位	名前	記録	順位
100m 自由形				山崎	1'33"1	2
50m 自由形	濱田 川野	50"9 56"7		尾崎	36"7	3
				沖	47"3	5
				大城	47"9	6
				江口 大城	53"7 55"8	
25m 自由形	川野 野中 宮村 沖 池本 澤田 東	24"7 27"4 27"6 27"8 30"5 31"5 40"8		沖	20"9	
				大城	21"2	
				江口	24"2	
				矢部	25"0	
				大城	25"1	
100m 平泳ぎ	濱田	2'08"6	4	沖 尾崎 山崎	1'46"4 1'46"4 1'47"4	2 2 1
50m 平泳ぎ				沖	48"7	4
25m 平泳ぎ				矢部	29"6	
100m リレー	江口、大城、沖、山崎				1'26"4	6
200m リレー	大城、沖、濱田、山崎				3'11"8	6

### ☆四万十子どもサミットの開催☆

夏休み中の8月20日、「四万十こどもサミット」がしまんとぴあでありました。市内小中学校の児童会、生徒会の代表が集まるサミットで、児童会副会長のあおいさんとすみれさんが竹島小学校の代表として参加しました。ふるさと四万十をよくするために、それぞれの学校で事前にまとめた内容を意見交換をしました。竹島小学校のグループでは、町のみんながもっとなかよくなるようにあいさつをしたらいいという意見が出ていました。最後のグループ発表では、二人が立候補して発表をしました。緊張したと思いますが、立派な態度でした。

8月21日高知新聞23面より



子どもたちがふるさとづくりについて意見を交わした「こどもサミット」(四万十市総合文化センター「しまんとぴあ」)

### ○生活リズムは今週中に整えましょう！○

暑い日が続くうえに、学校が始まると脳と体力を使います。早寝・早起き・朝ごはんを心がけ、ゆっくりペースになっていた生活リズムを直していきましょう！体調がいいと、心も元気で調子よく活動ができます。この一週間で生活リズムを整えると、9日から始まる【生活調べ】もばっちりですね！たっぷり寝て、しっかり食べて、行事や勉強などやるべきことにがんばれる心と体を整えていきましょう！